

*Cuba félicite le nouveau ministre  
laotien des Affaires étrangères*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 18 nov (RHC) Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a félicité Thongsavanh Phomvihane, officiellement nommé lundi ministre des Affaires étrangères du Laos.

« Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a félicité Thongsavanh Phomvihane pour sa nomination au poste de ministre des Affaires étrangères de la République démocratique populaire lao

(RDPL), dans un message publié sur le réseau social X. Nous continuerons à travailler pour consolider les relations entre Cuba et la RDPL.

« Nous continuerons à travailler pour consolider les relations bilatérales fraternelles d'amitié et de coopération, qui atteindront en 2024 les 50 ans de leur établissement », a-t-il ajouté.

Cuba et le Laos ont établi des relations diplomatiques en novembre 1974, mais bien avant cela, ils ont entretenu des liens en raison de leur confrontation avec le colonialisme et le néocolonialisme.

L'Assemblée nationale du Laos a approuvé lundi la nomination de M. Phomvihane en tant que nouveau ministre des affaires étrangères, qui est également à la tête de la commission des relations extérieures du comité central du parti.

Phomvihane a été promu sur proposition du Premier ministre Sonexay Siphandone et succède à Saleumxay Kommasith, qui a été réaffecté au bureau du Premier ministre (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370004-cuba-felicite-le-nouveau-ministre-laotien-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**